

Hilo Negro

Boletín Informativo del Sindicato Único de CGT Burgos

N.º 294 Marzo 2023

“Cuando trataron de callarme, grité”. (Teresa Wilms Mont)

8 DE MARZO DE 2023 PORQUE NOS SOBРАН LOS MOTIVOS



El 8 de marzo las 20:00 h nos manifestamos junto a otros colectivos, constituyendo un bloque trans-inclusivo, revolucionario, antirracista, de clase, libertario y feminista.

Fotos: Jorge



El 23 de febrero comenzamos las actividades para celebrar el 8 de marzo de este año con la sesión formativa para delegadas sobre los planes de igualdad en las empresas. La formación la impartieron nuestras compañeras Elisenda y Carmen, del secretariado confederal.

Foto: Román



El 1 de marzo, a las 19:00 h, Marina Echevarría, catedrática de derecho de la Universidad de Valladolid, nos ofreció una charla para despejar dudas y desmontar bulos sobre la ley trans, justo el mismo día en la que la vimos publicada en el BOE.

Foto: Dani



El día 8M a las 18:00 h disfrutamos de una merienda-encuentro, con otras organizaciones feministas. Pese a la lluvia, pudimos disfrutar de la compañía de nuestras compañeras y coger fuerzas para la manifestación de las 20:00 h.

Foto: Johana

Que nos lo cuenten

Resumen de las Plenarias de Coordinación del Secretariado Permanente del Sindicato Único de Burgos.

FEBRERO

Lunes, 6

Para el 23 de febrero se llevará a efecto el pleno de delegados; en él se incluirá una charla formativa sobre los planes de igualdad. Se hace un repaso de las diferentes movilizaciones pendientes: el 7 una charla sobre el estado de la Sanidad en la Sala Polisón, el 12 la manifestación a favor de la Sanidad, 13 Círculo de silencio, 25 Manifestación en contra de la guerra. Avanzando sobre la Semana Cultural Libertaria girará en torno al 7 de octubre, fecha en la que se ha concertado con Moises Mato una representación teatral sobre la figura de Salvador Seguí.

Lunes, 13

Organizado por Justicia y Paz se llevará a cabo una charla sobre las armas nucleares. La

asamblea anual del Sindicato queda convocada para el 19 de marzo. Para abordar la manifestación del 25 de febrero se convoca una rueda de prensa el 23. Conjuntamente con otras organizaciones se avanza en las jornadas contra el totalitarismo tecnológico bajo la denominación “*burgosxlalibertad*”, estas arrancan el 23, también. Se concierta una reunión con CNT y con “La Maldita” para ir avanzando sobre la manifestación del 1º de Mayo.

Lunes, 20

De cara a la manifestación de 25 de febrero quedan acordados manifiesto y cartel unitarios. Empiezan las jornadas contra el Totalitarismo tecnológico con una charla. La manifestación del 8M transcurrirá bajo el lema “Inclusiva, de clase y contra la derechización”. El compañero Kike de la cuesta, de banca, se

postula formalmente al SP de finanzas de Castilla y León .

Lunes, 27

Tras la manifestación contra la guerra del 25 la valoración es que no se ven visos de continuidad de esta iniciativa; contrariamente a la valoración que se ha hecho, favorablemente, con los Círculos de Silencio. Se está en la preparación de nuevas actividades de formación: un taller de diseño de carteles; cursos on line sobre negociación colectiva; cursos para nuevos delegados y afiliados y afiliadas. Para la manifestación del 8 de marzo se acuerda hacer una convocatoria propia que compartirá recorrido con la otra convocatoria pero que se finalizará frente a Diputación (en lugar de la Plaza Mayor). Se acuerda entregar 1.000 euros a la Cruz Roja Kurda tras los terremotos de Turquía y Siria.

DECLARACIÓN DE LA RENTA

PROGRAMA DE AYUDA PARA SU CUMPLIMENTACIÓN

Se hace exclusivamente para afiliad@s del Sindicato. Y solo aquellas digamos “sencillas”: rentas del trabajo, hipotecas, pago de alquileres,...

Hay que dar coger cita en el teléfono 947 203 472 a partir del 10 de abril.

DEDUCCIÓN IRPF CUOTA SINDICAL

Recuerda que la cuota sindical deduce de la renta. Y que CGT no remite esos datos a Hacienda, así que tienes que indicarlo al hacer o modificar el borrador. No es necesario adjuntar certificado junto a la declaración, únicamente indicar la cantidad en la casilla correspondiente:

CUOTA AÑO 2022

Normal: 12,90 € mes – 154,80 € año

Reducida 7,00 € mes – 84,00 € año

Sobrecuotas: en su caso, tiene que comunicártelo tu Sección Sindical.

Elecciones Sindicales

En octubre de 2022 se inicia un nuevo proceso de elecciones sindicales, proceso que culminará en septiembre de 2025.

Desde este Sindicato tenemos suficientemente claros los motivos, razonamientos y valores éticos con los que asumimos estos procesos electorales y lo que esperamos obtener de ellos; sin embargo, y por muy críticos que podamos ser con el “electoralismo”, tampoco podemos obviar la realidad: sirven para respaldar nuestros niveles de representatividad y reconocimiento de la actividad desarrollada anteriormente. Así como para dar la necesaria cobertura sindical a nuestras personas afiliadas.

Tampoco podemos obviar el hecho que en ocasiones procesos de elecciones sindicales nos permiten abrir las cerradas puertas de las empresas al sindicalismo que representa la CGT, con lo que ello representa de oportunidad de poner en práctica el apoyo mutuo y la solidaridad entre la clase trabajadora, así como la defensa sus intereses socio económicos inmediatos.

A continuación, este es el resumen de los procesos en los que CGT-Burgos ha estado presente en las últimas semanas y en las que a pesar de las múltiples trabas, zancadillas, amenazas..., tanto de empresas, como del sindicalismo institucional, las compañeras y compañeros candidat@s, así como sus respectivas Secciones Sindicales de CGT de Burgos, han mantenido el pulso:

En la **Escuela de Danza de Castilla y León (FUESCYL)**, fue elegido el delegado de personal, el compañero de CGT, y con ello se culminó el proceso de la firma del primer convenio colectivo de FUESCYL.

La candidatura de CGT obtuvo 2 de los 5 miembros del Comité de Empresa de **SEVERIANO MOVIL**, contrata de la logística del Hospital Universitario de Burgos.

En el primer comité de empresa elegido en el **Centro de Tratamiento de Residual de Abajas (Prezzero)**, antes tenían delegados de personal, CGT consigue la mayoría: 3 de 2 miembros.

CGT mantiene el representante en **VIBRACOUSTIC (Automoción)**: 1 de 9

En diciembre se celebran las elecciones sindicales de los **docentes de centros públicos de la Junta de Castilla y León**, la CGT mantiene (mejorando el porcentaje) las dos representantes en la Junta de Personal

Trabajadores de **LEAR-ARDASA (Automoción)** hacen que la CGT pase de 1 a 2 representantes en el comité de empresa completo por 9 miembros.

Por primera vez el Sindicato obtiene representación en el comité de empresa del **Servicio de Instalaciones Deportivas del Ayuntamiento de Burgos**: una representante de 5.

Se presenta un compañero para las elecciones a delegados de personal de la contrata de **Amazon (DELCOM)**, siendo elegido.

En **KRONOSPAN FLT**, (Madera) se mantiene la representación: 1 representante de los 5 componentes del comité de empresa.

En el sector de banca, CGT obtiene una representante de 5 en el **BBVA** y 2 de 9 en el **Banco Santander**.

Se mantiene la representación en **Constantia (Artes Gráficas)**: 1 de 13

Por primera vez CGT presenta candidatura en **Mantequeras Arias (Alimentación)**, siendo elegidas dos representantes para el comité de empresa.

También por primera vez el Sindicato presenta una candidatura en **TECZONE (Siderometalurgia)** obteniendo un representante de los 5 que se eligen.

En **McBAKERI** en Briviesca (Antigua Cerealto-Siro) la CGT mantiene la representante que tenía.

La sección ferroviaria de CGT mejora sus anteriores resultados en las elecciones sindicales. En **ADIF**, son elegidos tres compañeros para su comité de empresa, siendo el Sindicato con mayor apoyo. Y en **RENFE** se mantiene el anterior representante.

BENTELETER (Automoción) una de las mayores empresas del metal de Burgos, compañeros procedentes de los sindicatos “institucionales” rompen con ellos, presentan una candidatura avalada por CGT y consiguen 6 representantes de 13 en el comité de empresa, siendo la candidatura que consigue tener más apoyo en el colegio de especialistas que entre la suma del resto de sindicatos.

Se pasa de uno a dos representantes en el Comité de Empresa de **HISPANAGAR (Químicas)**

CGT presenta por primera vez una candidatura en **SODEXO** (contrata de limpieza y hostelería de la farmacéutica Glaxo de Aranda de Duero) y obtiene un representante en el comité de empresa.

Y por último, hasta el momento, CGT mantiene el delegado de personal en la empresa **CONSERVACION DE VIALES** (conservación de la autovía de Santiago).

Señalar que varias Secciones Sindicales pese a las expectativas existentes, finalmente no pudieron presentar candidaturas sus centros de trabajo ante las de amenazas por parte de la patronal y/o sindicatos institucionales: Michelin, Brigestone y L'oreal. Pese ello estas secciones continuaran su acción sindical, pese a quién pese: apoyo mutuo y solidaridad de clase.

LOCAL: CALLE CALERA 12 DE BURGOS

Horarios en <https://cgtburgos.org/2022/09/01/horarios-de-aperturas-desde-septiembre-de-2022/>

Agenda

► Agenda actualizada permanentemente en: cgtburgos.org

Todos los lunes. 18:30 h. PLENARIA COORDINACIÓN SECRETARIADO PERMANENTE.

“A la Plenaria de Coordinación podrá acudir como observadora cualquier persona afiliada que lo desee”. Artº 7 Estatutos del Sindicato Único de Burgos.

Sala “Solidaridad Obrera”, local CGT, C/ Calera 12. Burgos

Último martes del mes. 19:00 h. ASAMBLEA DE COORDINACIÓN COMARCA DE LA RIBERA.

Local Avda. de Castilla, 12. Aranda de Duero.

Último jueves del mes. 19:00 h. ASAMBLEA DE COORDINACIÓN COMARCA BUREBA-OCA

Local C/ Santa Clara 1. Briviesca.

Primer martes del mes. 19:00 h. ASAMBLEA DE COORDINACIÓN COMARCA MIRANDA DE EBRO

Local C/ Arenal 63. Miranda de Ebro.

HUELGAS, MAREAS Y PLAZAS

Los resultados de una década de movilizaciones contra la crisis (2008-2019)



Las políticas de ajuste iniciadas en España en 2009, provocaron uno de los mayores ciclos de movilización de las últimas décadas en un contexto de crisis social, económica y política. La “austeridad” impuesta aumentó la pobreza y las desigualdades sociales y debilitaron el Estado de Bienestar. Esta conmoción supuso un reto para las organizaciones de la izquierda española y, especialmente, para los sindicatos.

Trascurrido el tiempo, es posible evaluar los resultados concretos de aquel ciclo de protestas que se extendió durante casi diez años y su utilidad ¿Sirvieron para algo? Gonzalo Wilhelmi trata de responder a estos interrogantes, analizando la oleada de movilizaciones y sus resultados, dos elementos que han marcado como pocos la historia reciente de nuestro país.

A la venta en el local del Sindicato (C/ Calera, 12)

PUBLICACIÓN PERIÓDICA

Calificación postal, registro BU. 1392 de 14/02/97



Hilo Negro

Boletín Informativo
del Sindicato Único de CGT de Burgos

C/ Calera 12 - 09002 Burgos

Depósito Legal: BU49-1996